

Dandim 0824/Jember Inspektur Upacara HUT TNI Ke 78 Bacakan Amanat Panglima TNI, TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2023 - 12:34



JEMBER – Upacara Kebesaran HUT TNI Ke 78 di Gelar di Alun-alun Jember, dengan Inspektur Upacara Dandim 0824/Jember, yang membacakan amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, dengan thema TNI Patriot NKRI

Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju. Upacara dilaksanakan pada Kamis 05/10/2023 Pukul 08.00 Wib.



Hadir pada Upacara tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Kapolres Jember AKBP M Nur Hidayat, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Ketua DPRD M Itqon Sauqi, Danyon Armed 8/105 Tarik, serta para Komandan Satuan TNI dan Pejabat terkait lainnya.

Pada kesempatan tersebut selaku Inspektur Upacara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, membacakan amanat tertulis Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, yang pada intinya menyampaikan terima kasih kepada Prajurit atas kerja kerasnya selama ini, sehingga TNI sebagai garda terdepan sekaligus benteng terakhir NKRI telah berusia 78 tahun, mampu megatasi berbagai tantangan, ancaman dan hambatan terhadap keutuhan wilayah, kedaulatan negara dan keselamatan bangsa.



Peringatan HUT Ke 78 TNI ini, mengusung tema TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju, mengandung makna bahwa kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara, berkomitmen untuk bersinergi dengan seluruh komponen bangsa lainnya dalam mengawal demokrasi, untuk mewujudkan Indonesia yang berdaulat, mandiri, maju dan sejahtera.

Untuk itu TNI dituntut peka dan antisipatif terhadap dinamika dan perkembangan situasi Bangsa Indonesia, TNI berkomitmen menjamin keamanan dan kelancaran dalam mewujudkan Pemilu 2024, berlangsung dengan aman, damai dan sejuk. Diantaranya bunyi amanat Panglima TNI yang dibacakan oleh Dandim 0824/jember.



Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Jember, Kepada Bupati jember dan Forkopimda Jember, semua pihak yang telah mendukung acara HUT TNI Ke 78 ini.

Melalui HUT TNI ke 78 ini sesuai dengan amanat Panglima TNI kita senantiasa terus meningkatkan sinergitas dan kolaborasi dalam memelihara kondusifitas Kabupaten jember, serta mensukseskan Pemilu 2024. Tegas Dandim 0824/Jember.



Kegiatan ditutup dengan pembagian hadiah Lomba Karya Tulis Ilmiah dan Lomba Fotografi HUT TNI Ke 78, serta atraksi dari Prajurit Yon Armed 8/105 Tarik Jember. (Siuswandi)